

■ Spende für Diakonieverein Südwest

FOTO: MICHAEL BAMBERGER



MIT 13.330 EURO

unterstützt die Volker-Homann-Stiftung den Diakonieverein Freiburg-Südwest beim Projekt „Mahl-Zeit“. Lothar A. Böhler (Mitte) und Marcel Thimm (rechts) vom Stiftungsvorstand konnten sich bei der Übergabe zur Mittagszeit im Zentrum an der Bugginger Straße einen Eindruck vom Projekt im Kooperation mit der evangelischen Dietrich-Bonhoeffer-

Gemeinde verschaffen. Dessen Ziel ist, für Stadtteilbewohner ein gesundes und erschwingliches Essensangebot samt Raum für Begegnungen und sozialen Austausch zu bieten. Mit dabei waren (von links) Elina Pfeifer vom Diakonieverein, Pfarrerin Sylvia Tag sowie Karin Seebacher (2. von rechts), Leiterin des Kinder- und Jugendzentrums Weingarten.